

※このメールは全国介護事業者連盟会員の方へ配信しております。

- 全国介護事業者連盟ホームページ
<http://kaiziren.or.jp/>
- 全国介護事業者連盟公式チャンネルに是非ご登録をお願い致します。
https://www.youtube.com/channel/UCD50A6NnDt5Kbj1e3YJMb5Q?view_as=subscriber
- 全国介護事業者連盟公式 Facebook ページ
<https://www.facebook.com/kaiziren>
- 全国介護事業者連盟公式 Twitter
<https://twitter.com/kaiziren/status/1308658754259308546?s=21>
- 全国介護事業者連盟公式 Instagram
<https://www.instagram.com/kaiziren/>
- 本内容に関するお問い合わせは、こちらまでお願いします。
Mail:info@kaiziren.or.jp

／／／／／／／／ ★目次★ ☆彡 ー／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／／

- 全国介護事業者連盟からのお知らせ
- 厚生労働省ニュース/内閣府ニュース
- 介護ニュース

□ ■
■ 全国介護事業者連盟からのお知らせ

全国介護事業者連盟の理事長を務める斉藤正行です。

会員企業の皆様、コロナ禍の中、日々介護現場において感染拡大防止に務めて頂いていること感謝申し上げます。

当連盟では、目下3つの重点テーマをかかげて活動致しております。

①新型コロナウイルス感染症における影響への対応

②次期介護報酬改定に向けた意見提言のとりまとめ

③47都道府県支部体制の確立に向けた組織拡大

③の組織拡大については、コロナ禍の影響により、限定的な活動にとどまっておりましたが、オンライン会議等も活用しながらようやく設立準備を再開致しております。

年内中には、新潟県支部の設立を予定しております。

更には、来年の2月～3月にかけて、東京都支部、神奈川県支部、埼玉県支部、千葉県支部、大阪府支部、兵庫県支部の設立が予定されております。

また、設立時期は今後の準備状況次第ではありますが、東北支部、四国支部、岡山県支部、広島県支部の準備も進められています。

出来る限り、多くの介護事業者の方々にご協力を頂き、大きな「声」として結集し、現場視点による制度改革の実現を果たしてまいります。

引き続きご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

一般社団法人全国介護事業者連盟

理事長 斉藤正行

◆【認知症】家族が必ずすべき2つのステップ（全国介護事業者連盟公式チャンネル）

<https://www.youtube.com/watch?v=dSM7tergeNE>

【全国介護事業者連盟動向】

- ・ 9月17日 関西支部幹事会の開催（大阪）
- ・ 9月18日 第3回訪問サービス在り方委員会の開催（東京）
- ・ 9月18日 第6回デイサービス制度改革委員会の開催（東京）
- ・ 9月23日 第20回理事会の開催（東京）
- ・ 9月24日 厚生労働省老健局認知症施策・地域介護推進課、老人保健課との面談（東京）
⇒通所系サービス、訪問系・居宅介護支援サービス、認知症対応型共同生活介護、処遇改善加算に関する次期介護報酬改定について意見交換を行う。
- ・ 9月28日 群馬県支部幹事会の開催（群馬）

□VISUT・CHASE 来年4月一体運用へ

第185回社会保障審議会介護給付費分科会が9月14日開催され、次期介護報酬改定において、自立支援・重度化防止の推進をどのように図るか議論されました。

この中で、来年4月よりVISIT・CHASEを一体運用する考えが厚生労働省より示されました。

VISITは通所・訪問リハビリテーションの質の評価データ収集に係るシステムで、前回の報酬改定ではVISITの活用がリハビリテーションマネジメント加算Ⅳの算定要件となりました。

CHASEは、自立支援等の効果が科学的に裏付けられた介護の実現に必要なデータを収録・分析するシステムで、今年5月よりモデル事業として運用を開始しています。

厚労省が示した今後のスケジュールでは、CHASEについては、サービス利用者などがデータ分析の恩恵を享受できるようなフィードバック機能を実装します。

また、両システムともに、現在は一部の介護記録ソフトとしかデータ連携ができませんが、今後は対象ソフトを拡大させ、より使い勝手の良いものとしていく考えです。

第185回社会保障審議会介護給付費分科会（web会議）資料

https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_13472.html

介護保険施設等における入所（居）者の医療・介護サービス等の利用について

<https://www.mhlw.go.jp/content/000674821.pdf>

介護事業所等向けに新型コロナウイルス感染症の対策等をトピック毎にまとめました。

https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=TbSYkXEhhYturf_fY

介護職員にもわかりやすい感染対策の動画をまとめたページについて掲載しました。

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=e4Kup0cxs71Ym8.jpY>

令和元年（2019）人口動態統計（確定数）の概況

<https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=M8r6vIruq2XSSZuhY>

要介護認定情報・介護レセプト等情報の提供に関する有識者会議（第10回）資料

https://www.mhlw.go.jp/haishin/u/1?p=Y5qiRSMm5Matw_7xY

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う雇用調整助成金等の申請期限について

<http://kaiziren.or.jp/wp/wp-content/uploads/2020/09/20200917094507721.pdf>

「新型コロナウイルス感染症に関する検査体制の拡充に向けた指針」について

<https://www.mhlw.go.jp/content/000672623.pdf>

デジタル改革関係閣僚会議

http://www.kantei.go.jp/jp/singi/digital_kaikaku/dai1/gijisidai.html



介護ニュース

【特集 2021 年介護報酬改定】「コロナ対策加算」創設を／斉藤正行氏に聞く

https://www.koureisha-jutaku.com/newspaper/synthesis/20200909_01_1/

「介護施設における危機管理とは？」全国介護事業者連盟

<https://t-i->

s.jp/newsdetails/1010?fbclid=IwAR3caT2o5sJCTXhGA0609HVSvx3JHFXStkfGiUxD1U_7dtG_JNxyY4GQhxM

低調な加算算定率、大幅見直し必至 自立支援・重度化防止

<http://www.silver-news.com/ps/qn/guest/news/showbody.cgi?CCODE=11&NCODE=659>

デジタル改革、介護分野にも波及か コロナ特例は定着・拡充へ 政府

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-24.html>

新厚労相、田村氏が再任 菅首相の指示には介護の受け皿の整備も

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-17.html>

厚生労働省、希望者全員に行政検査 新型コロナで医療機関・高齢者施設勤務者など対象

https://www.koureisha-jutaku.com/newspaper/synthesis/20200909_02_2/

介護報酬引き上げ、低所得の利用者らに配慮を 家族の会が要請

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-16-3.html>

介護報酬、加算乱立に疑問の声 「複雑過ぎ」「理解が追いついてない」

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-16-2.html>

介護施設への一斉検査、感染状況を踏まえ実施を 通知で要請 厚労省

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-16.html>

通所介護のADL維持加算、ようやく1000事業所が算定 要件緩和を求める声

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-15-3.html>

菅新総裁、全世代型社会保障改革を踏襲 介護政策の方向性も維持へ

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-15.html>

口腔・栄養ケア、通所介護などで推進 報酬改定へ具体策検討 厚労省

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-14.html>

インフルワクチン、高齢者以外は10月26日以降に 厚労省

<https://www.joint-kaigo.com/articles/2020-09-11-3.html>



■ 賛助会員広告 【新東亜交易株式会社】

【E-TABLE_新東亜交易株式会社】

『E-TABLE』は、有名百貨店の高級ギフトを数多く手掛ける日本料理店『吟月』の四宮料理長が、E-TABLEとタッグを組んで介護施設向けにプロデュースした本格的な商品です。

鳴門の生わかめ・生ひじき、生しらすなど鮮度の良い素材を最新の冷凍技術で瞬間冷凍、素材の風味を損なうことなく料理人の技術で調理しました。

ハンバーグは手ごねで柔らかく、焼き魚はひと手間掛けて臭みを抜いてから、こんがり焼きあげました。コロッケは生のジャガイモから作りますので衣はサクリ、中はふわっと。玉子焼も生卵から手焼きしているので食感が違います。

毎月の献立は管理栄養士監修のもと、バランスを考えた献立になっています。

『E-TABLE』は調理済み冷凍パックでお届けしますので、衛生的で簡単です。

忙しい朝食でのご利用や、スタッフ様の急なお休みにも賞味期限の長い冷凍食品は便利です、自社調理と併用して頂くことでご利用の幅も広がります。15,000円以上の発注で配送料無料です。

試食サンプルや無料試食会などお気軽にお問合せください。

全国の担当者が丁寧に対応させていただきます。

【お問合せ先】

新東亜交易株式会社 E-TABLE 統括室

TEL : 0120-22-3519

【E-TABLE 紹介動画】

<https://www.youtube.com/watch?v=rYM4h05q6r0&t=2s>



■ 編集後記

○9月21日 世界アルツハイマーデー

9月21日は「世界アルツハイマーデー」でした。認知症は、かつては痴呆症と呼ばれ、当事者に対する差別的な考えもあり、そのイメージは暗いものでした。

しかし高齢者の数が増加する中で、社会にとって決して珍しい病気ではなくなったこと、若年性認知症など高齢者だけの病気ではないとことが広く知られるようになったこと、認知症当事者やその家族たちがメディアな

どを通じて自身の声を発信するケースが増えたことなどから、今では「認知症の人たちといかに共存していくか、認知症の人たちがいかに生活しやすい社会を作っていくか」と周囲の認識も大きく変化しています。

今後、認知症は私たちにとってますます身近な存在となっていくことは間違いありません。

「あの人は認知症だから…」と諦めや否定的な視点でとらえるのではなく、「あの人は認知症だけど、〇〇ができる」など、認知症の人たちの可能性を見出し、いかに社会の一員として活躍してもらうか、を皆で考えていきましょう。

メルマガ編集担当

【配信元】

一般社団法人全国介護事業者連盟

<http://kaiziren.or.jp/>

〒102-0083 東京都千代田区麹町 4-1-4 西脇ビル 4 階

TEL : 03-5215-5063 FAX : 03-5215-5064

掲載内容の無断転載・再配布は固く禁じます。

配信不要の方はこちらにご連絡ください

info@kaiziren.or.jp